



Chapitre 1 : La maison du géant

Il était une fois au fond de la forêt un géant qui s'appelait Kolos.



Tout le monde avait peur de lui. Personne n'approchait jamais sa maison, pas même les animaux sauvages :

Les sangliers n'y couraient pas...

Les lièvres n'y couraient pas...

Les oiseaux n'y chantaient pas...

On disait de lui :

- Il est capable de manger un bœuf entier !
- Avec son énorme massue, il peut fendre la montagne en deux !
- Lorsqu'il chevauche son cheval géant, la terre tremble sous lui !

